

ALTERNATIVAS:

Santander lidera el mercado de los fondos mutuos APV con opciones rentables y accesibles

En un contexto donde la población mundial, incluido nuestro país, envejece y las pensiones del sistema tradicional pueden resultar insuficientes, el Ahorro Previsional Voluntario (APV) se consolida como una herramienta esencial para lograr un futuro financiero que entregue tranquilidad a las personas. Entre las principales ventajas de este tipo de ahorro destacan el aumento de la futura pensión, la posibilidad de cubrir lagunas previsionales y beneficios tributarios que están centrados en dos alternativas.

En Banco Santander, conscientes de esta realidad y de la importancia de contar con ahorros suficientes para una etapa de pensión que será cada vez más extensa ante las mayores esperanzas de vida, se han propuesto ser un aliado estratégico para sus clientes en temas previsionales, ofreciendo las mejores soluciones de inversión que permitan a sus clientes prepararse para esta etapa.

Diego Ceballos, gerente general de Santander Asset Management (SAM), señala que "nos sentimos muy orgullosos de lo que ha alcanzado el equipo en cuanto a la excelencia en la administración de fondos de terceros, lo que nos ha llevado a ser los más reconocidos en la industria de fondos. Nos alegra saber que estamos entregando a nuestros clientes soluciones de inversión que les permitirán alcanzar sus objetivos futuros en materias previsionales y de inversión".

RECONOCIMIENTOS

Santander Asset Management, la gestora del banco, ha sido fundamental en el propósito de apoyar a sus clientes en esta



Diego Ceballos, gerente general de Santander Asset Management.

El ahorro previsional voluntario es clave para alcanzar pensiones que otorguen un futuro financiero tranquilo. En este contexto, los fondos mutuos de la gestora del banco han sido reconocidos a nivel nacional por su consistente desempeño.



FOTOS BANCO SANTANDER



En el Work/Café Inversiones es posible acceder a asesorías gratuitas con ejecutivos expertos de la entidad, a través de un agendamiento online.

Santander se ha propuesto ser un aliado estratégico para sus clientes en temas previsionales, ofreciéndoles sus mejores soluciones de inversión.

materia, donde ha liderado por su consistente gestión experta. "Estamos felices de ser, una vez más, la administradora general de fondos más destacada de la industria en los Premios Salmón APV 2024. Este logro, junto con los reconocimientos de los últimos seis años, confirma que nuestra gestión

experta y las capacidades tanto globales como locales ayudan a mejorar la pensión de nuestros clientes", sostiene Cristián Cavada, head Asset Allocation y Fondos Balanceados de Santander Asset Management.

En efecto, entre los fondos reconocidos en los Premios Salmón APV 2024 se encuentran los fondos balanceados. El ejecutivo afirma que este tipo de portafolios presentan "una elevada diversificación, contemplando en sus inversiones mercados locales e internacionales, desarrollados y emergentes, diferentes monedas y porcentajes de activos más riesgosos, dependiendo del perfil del inversionista y con horizontes de inversión de largo plazo".

Precisamente, la recomendación del equipo de expertos de SAM está basada en este tipo de fondos, en el perfil de inversionista y el plazo faltante para la pensión. Para conocer más detalles basta con entrar al sitio web de Banco Santander. Además, cabe recordar que se puede invertir en este tipo de instrumentos desde \$5.000 y de manera 100% digital.

Desde la entidad refuerzan la responsabilidad que tienen con sus clientes, con el objetivo de acompañarlos y orientarlos en la planificación de su futuro. De esta manera, durante todo 2024, la gestora ha estado presente en los Openday de Inversiones, jornadas que lleva adelante Santander en sucursales Work/Café de Santiago y regiones con el propósito de acercar este mundo a todos los interesados, clientes y no clientes del Banco. Además de estas iniciativas, en el Work/Café Inversiones se realizan asesorías gratuitas en esta y otras materias con ejecutivos expertos de Santander, a las cuales se puede acceder a través de un agendamiento online.